



車内の金城学院大学

52限目

「多文化共生」

7/14(日)・8/17(土)
オープンキャンパス開催!

「カヌーで広大な南太平洋を旅した!？」

〔ポリネシア文化圏〕

ニュージーランド、ハワイ、イースター島を結ぶ、一辺が8千kmにも及ぶ広大な三角形の中の、数千の島々からなる南太平洋の地域を「ポリネシア」と呼びます。この一帯へ、台湾やフィリピン、インドネシアから何千キロも海を渡り、島から島へ移住を繰り返したのがポリネシア人の先祖です。その航海術は非常に優れていて、潮の流れや風の向き、雲の位置などから島のある方向を導き出し、星の位置を利用して広大な海原を航海し、遠くの島に辿り着きました。そして、大型カヌーに犬や豚や鶏、ココナッツなどの植物の種や苗を載せて移住し、太平洋に点在する島々に南国の文化圏を作っていったのです。ポリネシアの島々が何百キロも離れているにもかかわらず、非常によく似た文化と言語を持っているのはこのためです。異文化を理解するためには、このような民族移動の歴史を知ることも大切なことなのです。

文化と言語の歴史を深く学び、真の国際理解を目指す。それが文学部 外国語コミュニケーション学科。

強く、優しく。



金城学院大学